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Антон Гетта: «Избиратель для депутата – работодатель» 

 

Самый эффективный депутат Госдумы РФ от Ростовской области взял в 

работу порядка 1500 наказов 

Антон Гетта вот уже пять лет представляет интересы Ростовской области в 

Государственной Думе РФ. За эти годы сделано многое: решая локальные 

проблемы, депутат выходил на системные проблемы России. Горячее 

питание в школах стало бесплатным, граждане всей страны защищены от 

навязывания кредитов. Были сотни встреч и тысячи отработанных 

обращений. Конечно, это не итог. Впереди – еще больше планов и проектов 

совместно с жителями Дона. 

Сегодня Антон Гетта — кандидат в депутаты Госдумы по 150-му 

Нижнедонскому избирательному округу, в который входят 

Железнодорожный, Ленинский и Советский районы Ростова, Азов, Азовский 

https://kg-rostov.ru/


район, Батайск и часть Мясниковского района. За текущую предвыборную 

кампанию депутат провел более 500 встреч и собрал порядка 1500 наказов. 

Помогать простым людям – главная задача 

Антон Гетта является ростовчанином в четвертом поколении. В проблемы 

родного города он погружается буквально каждый день, проводя по 6-7 

встреч и собирая наказы. 

«Смотрю, что нужно простым людям, а также предприятиям и бизнесу, 

чтобы развиваться, где могу подключиться, чем помочь и в чем быть полезен 

людям», - говорит депутат. 

Несколько очень важных проблем Гетта обсудил с сотрудниками СКЖД. 

Накануне Дня знаний ростовчане пожаловались депутату, что строительство 

одной из школ города приостановили, хотя здание должно было быть сдано 

ещё в сентябре 2020 года. 

«Там уже должны учиться дети! Здесь потребуется самый пристальный 

контроль. Порадовал родителей новостью, что другая новая школа уже в 

октябре откроет двери», - рассказал парламентарий. 

Такие острые вопросы как недостроенная дорога к мосту в Каратаево и 

очистка реки Темерник поднимали сотрудники предприятий «Ростовспец-

дизель» и Сервисный центр «ТФК «КАМАЗ». 

 

«Направлю своего помощника – он посмотрит дорогу к мосту в Каратаево и 

соберет необходимую информацию. Что касается реки Темерник - её уже 

очищали, деньги потрачены большие, а результат - как будто бы и не 

чистили. Будем разбираться, как чистилась река и на что действительно были 

потрачены бюджетные деньги. Работать будем в тесном взаимодействии с 

местными жителями. Они лучше всех знают, как и что делалось. О 

результатах расследования доложим отдельно», - заверил депутат. 

 

Экология города: проблемы и методы решения 

Много встреч у Антона Гетта прошло в Азове и Азовском районе. Граждан 

особенно волновали вопросы, касающиеся бесплатного горячего питания, 

образования, ЖКХ и наполняемости бюджета Азова. Все обращения депутат 

взял в работу. 



Азовчане пожаловались депутату, что в некоторых районах города стоит 

тяжелый аммиачный запах от очистных сооружений.Гетта заверил граждан, 

что свяжется с Роспотребнадзором и выяснит, с чем связана и как устранить 

эту проблему. 

Сетуют граждане и на то, что с контейнерных площадок не вывозят вовремя 

мусор – особенно остро это чувствуется в теплое время года. 

«В данном случае решать нужно с конкретной недобросовестной компанией. 

Обязательно подниму этот вопрос. Заставлять должностные лица исполнять 

свои прямые обязанности мы в ОНФ умеем хорошо», - пообещал Антон 

Гетта. 

По итогам встречи с жителями села Отрадовка в Азовском районе депутат 

взял на контроль капремонт школы, обеспечение села водопроводом, 

вопросы электрификации и газификации села. 

«По поручению Владимира Путина газ должен проводиться к домовладениям 

бесплатно. Я думаю, в ближайшее время мы проконтролируем, чтобы 

газоснабжающие ветки велись не только до Отрадовки, а заодно проверим, 

как исполняется поручение президента во всем районе», - отметил Гетта. 

Не менее важным событием стал приезд в Азов первого замминистра 

культуры РФ Сергея Обрывалина. Благодаря этому на месте при 

взаимодействии с Антоном Гетта удалось решить ряд важных вопросов, 

касающихся проведения двух уникальных выставок в Азовском музее-

заповеднике и культурного наследия города. 

 

Здоровье детей – в приоритете 

 

В Батайске Антон Гетта организовал встречу с родителями детсада №27 

«Алые паруса», в котором недавно отравились дети. Встречу посетил 

известный в России педиатр-иммунолог, доктор медицинских наук Андрей 

Продеус. 

Специалист подробно проконсультировал родителей о нюансах питания 

малышей после отравления, дал рекомендации и ответил на все 

интересующие вопросы. Он и в дальнейшем продолжит консультировать 

родителей. 

«Мы договорились получить у него обратную связь по каждому 

переболевшему сальмонеллезом ребёнку, предложения по 



восстановительному лечению, дальнейшему питанию. И самое главное: мы 

выработаем системные рекомендации ОНФ по организации питания в 

детских садах и школах, чтобы минимизировать инциденты, подобные 

Батайскому, по всей стране», - отметил Антон Гетта. 

Возмутило депутата состояние жилищно-коммунального хозяйства Батайска. 

После встречи с коллективом вагонного ремонтного депо депутат намерен 

обратиться к властям города и региона. 

 

«О чём они только не рассказывали! Вывоз мусора, уборка улиц, 

освещение... Город неухожен.Есть ситуации опасные. Нет пешеходной 

дорожки до кладбища, люди идут по трассе или по Ж/Д путям, подвергая 

себя риску. Так быть не должно. Нужно посмотреть, в какую программу 

можно быстро включить эти работы», - сказал депутат. 

 

Выборы решают все 

Бытует ошибочное мнение, что выборы «ничего не решают». Антон Гетта 

уверен, что кредит доверия депутату могут дать только люди. 

 

«Для депутата избиратель – это работодатель. И потом он спросит, что ты 

обещал, а что сделал. Я включаю в работу все обращения избирателей, хотя 

никогда не обещаю, что все решится буквально завтра. Могу сказать, что 

собранные наказы в 2016 году – больше 3-х тысяч – отработаны больше чем 

на 70% на конкретный результат. Мы помогали не только в серьезных, но и 

мелких вопросах», - отметил он. 

Как записаться на прием к депутату 

 

Приемные Антона Гетта работают с 10:00 до 17:00 по адресам: 

Ростов-на-Дону: ул. Обороны, д. 43, кв. 5. 

Батайск: ул. Горького, д. 105, кв. 63 (домофон 063). 

Азов: ул. Московская, д. 28. 

Также продолжает работу интернет-приёмная. Чтобы написать сообщение, 

надо перейти по ссылке: https://myreception.ru/receptions/getta/ 

 

 

Изготовитель: Савин Глеб Юрьевич, ИНН 507560612740, место 

проживания: Краснодарский край, Туапсинский р-н, п.Гизель-Дере. 
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Антона Александровича. Тираж 1 экз. Дата изготовления 06.09.2021 г. 

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты 

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации 

VIII созыва по одномандатному избирательному округу Ростовская 

область - Нижнедонской одномандатный избирательный округ №150 

Гетта Антона Александровича. 

 

 

 


